



ÁTICO 3 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN FUENGIROLA

Fuengirola

REF# R4671286 – 1.100.000€

3
Beds

2
Baths

136 m²
Built

48 m²
Terrace

Presentando una oportunidad extraordinaria: Ático lujoso de 3 dormitorios y 2 baños cerca de la playa en el prestigioso desarrollo Med One dentro de Reserva del Higuierón. Con vistas panorámicas, esta joya lista para habitar ofrece una combinación de lujo, comodidad y un paisaje impresionante. Ubicado en una de las mejores ubicaciones dentro de Reserva del Higuierón, uno de los resorts más exclusivos del sur de España, este moderno ático ofrece una experiencia de estilo de vida incomparable. Cuenta con tres dormitorios y dos lujosos baños (uno en suite con bañera), una amplia sala de estar/comedor, cocina de planta abierta, lavadero y pasillo. Al entrar en este ático, prepárese para quedar cautivado por las impresionantes vistas que le reciben. Orientada al suroeste, la sala de estar, la cocina, el dormitorio principal y la amplia terraza ofrecen una vista panorámica al mar de 180 grados ininterrumpida, junto con vistas de Fuengirola y Gibraltar. Los generosos espacios interiores se integran perfectamente con la terraza exterior, con amplias puertas correderizas que conectan los 136 m² de espacio interior con los 48 m² de área exterior, donde se despliegan las impresionantes vistas del Mar Mediterráneo y la costa de Fuengirola. Aquí, puede disfrutar del calor del sol, relajarse entre la suave brisa marina o disfrutar del lujoso confort de su propio jacuzzi, perfecto para disfrutar en días cálidos y noches estrelladas. Los techos altos en la sala de estar elevan el ambiente. Solo los mejores materiales y acabados adornan esta residencia, incluyendo Duravit, Hansgrohe y Porcelanosa, entre otros, asegurando tanto estilo como

durabilidad. La cocina gourmet cuenta con electrodomésticos Bosch, incluyendo lavavajillas, frigorífico/congelador, vinoteca, horno y microondas, y un amplio espacio de almacenamiento. Ya sea que esté preparando un desayuno informal o organizando una lujosa cena, esta cocina seguramente inspirará al chef que lleva dentro. Retírese a los suntuosos dormitorios, cada uno ofreciendo un santuario tranquilo para descansar y relajarse. Despierte con vistas impresionantes desde la suite principal, completa con un lujoso baño en suite y una terraza privada donde puede comenzar su día entre la suave brisa marina. Disfrute de calefacción por suelo radiante en los baños y la cocina, junto con aire acondicionado frío/calor, cortinas eléctricas, armarios empotrados, videoportero. Un sistema de climatización permite controlar la temperatura por separado en cada habitación, mientras que la fibra óptica garantiza una conectividad estable y de alta velocidad. Este ático incluye dos amplias plazas de aparcamiento subterráneo y un gran trastero. Situado en la primera planta. Con una ubicación conveniente cerca de la estación de tren de Carvajal, la playa de Carvajal y las instalaciones del resort El Higuero, este ático ofrece fácil acceso a servicios y transporte. El rápido acceso a la AP7 permite viajar rápidamente por la costa, con el aeropuerto de Málaga a solo 15 minutos y Marbella a solo 25 minutos. Las características clave de esta propiedad incluyen: impresionantes vistas frontales de 180 grados al mar, el espacio habitable inundado de luz natural, una increíble terraza con jacuzzi, cerca de la playa y todos los servicios del Higuero resort. Ya sea que esté buscando una casa de ensueño o una inversión lucrativa, este ático ofrece lo mejor de ambos mundos. ¡Agende una visita hoy mismo y aproveche la oportunidad de hacer esta propiedad excepcional suya! MED ONE: Inspirados por el mar y sus dinámicas olas, los diseñadores de Med One han creado una colección de arquitectura moderna y funcional. Al entrar en el desarrollo de Med One, te da la bienvenida una recepción de doble altura adornada con esculturas del famoso artista portugués Rogério Timoteo, estableciendo el tono para una vida de lujo. Dentro de los terrenos del desarrollo, encontrarás comodidades como un centro de negocios y reuniones completamente equipado, piscinas infinitas y mini piscinas de burbujas que ofrecen vistas espectaculares sobre la bahía de Fuengirola. Además de las características más buscadas de Med One en la costa: vistas panorámicas al Mar Mediterráneo, fantásticas calidades, un entorno seguro, forma parte del Resort Reserva del Higuero que ofrece una incomparable gama de servicios únicos en la Costa del Sol: Spa, Club Deportivo, Natación, Tenis, Paddle, tres restaurantes, incluido el galardonado con estrella Michelin SOLLO, y complementado con todo lo que nuestro moderno hotel DoubleTree by Hilton puede ofrecer.





PROPERTIES
silversea

